

Feierlicher Jahresabschluss der Saison 2023

Von Rolf Derscheid

Bei einer festlichen Jahresabschlussfeier ehrte der Motorsportclub Wahlscheid seine aktiven Fahrer und schloss eine erfolgreiche Saison 2023 ab.

Lohmar-Wahlscheid – Es galt eine erfolgreiche Saison für den aktiven Motorsportclub aus dem Aggertal abzuschließen. Markus Schulz, 1. Vorsitzender des MSC Wahlscheid, eröffnete das Jahresabschlussfest der Saison 2023 in der Location, in der Gaststätte „Zum Turm“ in Siegburg. In seiner kurzen Ansprache hob er das aktive Engagement des Clubs in sehr vielen Motorsportdisziplinen, als aktive Teilnehmer auf oder neben der Strecke, oder als organisierender Club hervor. Er bedankte sich für die Unterstützung der einzelnen Teilnehmer und vor allem der ehrenamtlichen Helfer.

Gemäß dem Motto des MSC, gibt jungen Leuten eine Chance machte der aus der Lohmarer Redner Schule stammende junge Karnevals-künstler Noah Marnett als Ne Jewitze“ die Auswirkungen der PISA-Studie auf die Schüler und auch die gestressten Eltern unter dem großen Applaus der Anwesenden recht deutlich.

Die erste Ehrung des Abends ging dann auch an die helfenden Hände im MSC. Der MSC dankte den Aktiven aus dem Helferkreis mit einem Tankgutschein für Ihr hervorragendes ehrenamtliches Engagement im Verein, denn ohne ehrenamtlich helfende Hände ist keine Veranstaltung zu stemmen.

Die Aktiven des Vereins decken beginnend mit dem lizenzfreien Sport über die Läufe zur Rallyemeisterschaft, Youngtimer-Trophy, Gleichmäßigkeitsprüfung (GLP), historischen Wagensport, ADAC Classic-Car-Cup und dem Rundstreckenrennsport sowie dem virtuellen Motorsport, der am Simulator durchgeführt wird, viele Motorsportveranstaltungssparten ab.

Wie jedes Jahr wurde die interne Clubwertung mit Spannung erwartet. Ergebnisse zur Auswertung der Clubmeisterschaft hatten knapp 26 Aktive eingereicht. Diese wurden in den Sparten lizenzfreier Motorsport, Rallye, Rundstrecke, Wanderpokal und für die Altersklasse 16-28 Jahre in der Nachwuchswertung von Alexander Brauer ausgewertet.

Im Bereich des lizenzfreien Motorsports ist auch das virtuelle Rennen an Simulatoren angesiedelt und bescherte der Sparte 5 zu ehrende Teilnehmer. Platz 1 ging hier an den Youngster Maximilian Rörig.

Den clubinternen Wanderpokal konnte sich erneut Maximilian Rörig sichern. Maxi ist in der virtuellen Welt des SIM Racings als auch in der realen Welt im Slalom Youngster Cup erfolgreich unterwegs.

Zwischen den Ehrungen lockerten Show Acts der Gruppe Firlifanz Jahresabschluss fest auf.

Die Planungen für die Saison 2024 laufen bereits wieder auf Hochtouren. Im Februar 2024 findet bereits der erste Rallye Wertungslauf für die Fahrer des MSC Wahlscheid statt. Ferner wird der MSC sein Engagement beim SIM Racing im virtuellen Motorsport, mit weiteren Teams in der Rundstreckeneinsteigerserie „GLP“ und in der Rundstrecken Challenge „RCN“ verstärken und so Newcomer an den Motorsport und das Vereinsleben heranführen.

Interessierte können aktuelle Informationen zu den Aktivitäten des MSC Wahlscheid im Internet unter www.MSC-Wahlscheid.de, unter Facebook unter mscwahlscheid abrufen oder einfach auf dem am ersten Donnerstag im Monat stattfindenden Clubabenden im Gasthaus „Aueler Hof“ in Wahlscheid vorbeischaun.